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  ؛كالصلاة سكحال نور الدين الذي يعمل في صمت مقدسالدكتور الأستاذ 

 الأستاذة ليلى فيلالي على توجيهاتها القيمة؛ 

  عبد الرحيم بوريش على صبره وعونه لي في كتابة البحثالمهندس. 
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- Persuader : vt. Porté à croire, à faire; convaincre. Se persuader : v pr. Croire, s’imaginer : ils sont persuadé(s) qu’on les trompait. 
- Persuasif, ive : adj.qui persuade : éloquence persuasive. 

- Persuasion : nf. Action de persuader, fait d’être persuadé, conviction. 

LAROUSSE . Dictionnaire français édition 2003 .  Distributeur exclusif au Canada : Messageries ADP. Richardson Québec. Pp : 313 – 314 

  

       

- Persuasion Définition : The process  of changing or reforming  attitudes , beliiefs , opinions or behavious  toward  a predetermined outcome through  
voluntary compliance. 

- Jeanette Bordelon Persuasion and Influence : Necessary Skills for Today ‘s leaders : – PMI – Minneapolis PDD. Event – September 2011 - P 4. 
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Abstract:

 

The Qur'anic methods of persuasion in Islamic calling are based on three fundamental 

principles: wisdom, preaching and good debate, with the aim of realizing the noble purposes of 

guiding people to the divine religion so that they are monotheists and worshipers of God. These 

methods are distinguished from each other according to the principles and objectives. The most 

important of these methods are: the Qur'anic Dialogue Method, the Qur'anic History Method, the 

Qur'anic Proverb Method, the Method of Exhortation and intimidation. 

The purpose of this study is to indicate whether these persuasive Qur'anic methods are used in 

the contemporary Islamic call in Algeria represented in a sample of the programs of the Algerian 

Holy Quran Radio as a means of contemporary Islamic calling in Algeria. And the results obtained 

show that the Qur'anic dialogue method is the most used, successively followed by the method of 

exhortation and intimidation, followed the method of Qur'anic proverbs and the method of Qur'anic 

history finally. 

It has also been noted that these methods are used for different and varied purposes in 

proportion to the characteristics of each method. However, these methods are complementary in the 

context of the general objectives of calling in the Qur'an. 

Key words: Holy Quran, Qur'anic methods of persuasion, Qur'anic dialogue method, 

Qur'anic history method, Qur'anic proverb method, method of exhortation and intimidation, 

contemporary Islamic calling in Algeria. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

Résumé : 

Les méthodes coraniques de persuasion dans la vocation islamique sont fondées sur trois 

principes fondamentaux, à savoir: la sagesse, la prêche et le bon débat, et ce dans le but de réaliser 

ses nobles fins consistant à guider les gens vers la religion divine afin qu'ils soient monothéistes et 

adorateurs de Dieu. Ces méthodes se distinguent les une des autres en fonction des principes et des 

objectifs visés. Les plus importantes de ces méthodes sont: la méthode du dialogue coranique, la 

méthode d'histoire coranique, la méthode du proverbe coranique, la méthode d'exhortation et 

d'intimidation. 

     Le but de cette étude est de montrer si ces méthodes coraniques de persuasion sont 

utilisées dans la vocation islamique contemporaine en Algérie. A cet effet, on a pris  un ensemble 

de programmes de la radio coranique algérienne et les résultats obtenus  montrent que  la méthode 

du dialogue coranique est la plus utilisée, suivie successivement par la méthode d'exhortation et 

d'intimidation, la méthode des proverbes coraniques et la méthode de l'histoire coranique. 

     On a également remarqué  que ces méthodes sont utilisées à des fins différentes et variées 

et ce au prorata des caractéristiques propres à chaque méthode. Toutefois, ces  méthodes sont 

complémentaires dans le cadre des objectifs généraux de la vocation dans le coran. 

Mots clés : Saint Coran, Méthodes de persuasion coraniques, méthode du dialogue 

coranique, méthode d'histoire coranique, méthode du proverbe coranique, méthode d'exhortation et 

d'intimidation, vocation islamique contemporaine en Algérie. 

 

 

 

 


